

La Russie dénonce l'ingérence de l'Occident dans les affaires intérieures de l'Ukraine



Moscou, 1er mars (RHC-PL) Le gouvernement de la Russie a dénoncé auprès de l'ONU que l'Occident et en particulier l'Union Européenne interfère dans les affaires intérieures de l'Ukraine , ce qui complique la crise politique dans ce pays.

Dans des déclarations à la presse , le représentant permanent de Moscou à l'ONU , Vitaly Churkin, a lancé l'avertissement que la tentative de décider à la place des Ukrainiens le futur de leur pays n'a rien à voir avec le respect de la souveraineté.

L' Administration Présidentielle russe a déclaré qu'elle analysera la demande d'aide faite par le premier ministre de Crimée récemment nommé, Serguei Aksionov, afin de garantir la paix et la tranquillité dans cette communauté autonome de l'Ukraine.

La demande coïncide avec la tentative d'occupation échouée du siège du ministère de l'Intérieur de la Crimée par les forces de la dite autodéfense de Maidan, envoyées par les politiques de Kiev, action qui a fait plusieurs blessés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/16087-la-russie-denonce-lingerence-de-loccident-dans-les-affaires-interieures-de-lukraine>



Radio Habana Cuba